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市民派市議会議員 三丸文也 ・ 杉山元則

「市役所建て替えの是非を問う住民投票を実現する署名活動」に

９,１３３筆の署名が集まりました。
（請求に必要な２，４２４筆の３．７倍、有権者の７．５％にあたる署名数です）

税金のムダ使いではありませんか

副市長が２人
平成２７度から「政策決定の

迅速化を図っていきたい」と

いう理由で副市長を２人にし

ました。

人口１５万人規模の都市では

副市長１人で十分だと考えま

す。岐阜県内で副市長２人は

岐阜市だけです。

人件費が年間で１９００万円、

任期の４年間では１億円近い

経費が必要になります。

市長・議長の高級車購入
浅野市長が誕生して半年後、３年余りしか使っていない市長公用車

と、古くなった議長公用車を買い替える予算が出されました。それ

ぞれが６００万円の高級車で、車庫の建設５００万円を加えると合

計１，７００万円になります。新庁舎を建設すればこの新しい車庫

は壊すか、移設することになってしまいます。
（左から市長、副市長、議長の公用車）

天狗谷土地・城山（鵜沼）購入
各務原市はこの２つの土地をそれぞれ１億円で購入しま

したが、天狗谷土地は購入して１０年経過した今も利用

目的を検討中です。

また、城山については、

北側土地を取得しないと

開発ができないので、

地権者と交渉中ですが

購入から１４年経過して

も整備できる見通しが立

っていません。

市役所の建て替え
築４３年の市役所を８８億円で建て替

える計画を進めています。

署名活動にご協力いただき有難うございました。

住民投票条例案が１２月議会に提出される予定ですので、議会で可決され住民投票が

実現できるよう活動を続けていきます。

議会の開催時にはぜひ傍聴いただき引き続きご協力いただきますようお願い致します。



　　　会　派　名

政和クラブ 大竹大輔 岩田紀正 津田忠孝 瀬川利生 仙石浅善
水野盛俊 川嶋一生 池戸一成 岡部秀夫 足立孝夫
梅田利昭 神谷卓男 古田澄信 藤井國雄 （１４人） 

無 会 派　 坂澤博光 吉岡　健 三和由紀  （３人） 

議　　員　　名

市議会公明党 黒田昌弘 五十川玲子 横山富士雄  （３人）

志政かかみの 杉山元則 三丸文也  （２人） 

日本共産党 永冶明子 波多野こうめ  （２人） 　

各務原市議会 志政かかみの（杉山元則☎０５８-３８３-２９００、三丸文也☎０５８６-８９-２９３３）

※その他の問題をあげてみました（これらの議案もすべて賛成多数で可決となりました）

フェイスブック https://www.facebook.com/shiseikakamino

平成２５年に浅野市長が誕生してから、政和クラブ（１４人）は市長提案の議案にすべて賛

成をしています。
市議会議員２４人の半数以上を占めますので、議会の意思は結果として政和クラブが決定するこ

とになってしまいます。ムダ使いと思われるいずれの議案でも、政和クラブ、市議会公明党、他の

議員の賛成で可決され、反対は少数になっています。今の議会は４人を除いてオール与党の議会に

なっており、このままの議員構成ではこれからも「すべて市長案に賛成」が続くと思われます。

市役所が決めた政策を市議会が追認しているのが現状です。
私が政和クラブに所属していた当時、会派で決めた判断に従わなければならない「会派拘束」が

あって、ベテラン議員で決めた事に従うよう指示されました。私はそれに反したことで処罰を受け

たこともあります。そうした状況に疑問を持ち、３年前に「志政かかみの」を立ち上げました。

全国市議会旬報によると、平成27年度で「議会基本条例」を制定した市は5割を超え、「議会報告

会」の開催は約5割になって、全国で開かれた議会への改革が進んでいます。しかし、各務原市議会

ではこれらを検討するための議論すらしていません。また、早稲田大学マニュフェスト研究所によ

る「議会改革度調査2015ランキング」には11位可児市、19位高山市、89位多治見市、96位犬山市、

241位土岐市がランキングしていますが、300位までに各務原市は入っておらず下位と思われます。

各務原市議会は遅れた議会になっていますので「改革が必要」です。

最大会派「政和クラブ」は市長案にすべて賛成

市議会は、市民に代わってその声を市政に反映したり、市政が正しく運営されているのかを

チェックする役割があります。市長と議会はなれ合いになることなく緊張関係を保ち、議会は市政

を是々非々でチェックして、ダメなことはしっかりと指摘していく責任があります。特に市民の皆

さんが納めている大切な税金のムダ使いは許されません。

また、日頃から研修に励み議員力を身につけて、中身のある政策提案をしていく事で市民の幸福を

追求していく役割が求められます。

議員海外研修に１４０万円
（１人７０万円×２人）

学童保育の民間委託
市は市民の意見を聞かず、議会が

承認すれば問題ないと民間委託を

決定しました。来年度は全校の学

童保育を民間委託する予定です。

航空宇宙科学博物館

リニューアル事業
当初予算の３０億円から

４９億に１．６倍に増額

になりました。
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